



暑い8月が終わり、レギュラーシーズンも残すところあと半月。最後まで全力プレーで、ファンの皆さんに感動を与えられるよう頑張り抜きま

ラシイナ君の挑戦

6月30日から練習に参加してきた、ブルキナファソからの練習生サンホ・ラシイナ君は、7月30日にトライアウトを受けました。駐日ブルキナファソ大使も応援に駆けつけ、高知や北海道をはじめ、全国ネットのマスメディアも取材に来るなど、大きな注目を集めておりましたが、残念ながら不合格という結果に終わってしまいました。元々備え持っていた身体能力に加え、この一カ月間の熱心な練習で野球の技術も格段に上達しましたが、ファイティングドッグスの選手としてプレーするに

は、更なるレベルアップが必要という首脳陣の判断でした。この結果にラシイナ君は悔



しさを隠すことができませんでしたが、真摯に受け止めて、今後も一層の努力を続けて再び機会があればトライアウトを受けたいと、熱い気持ちを伝えてくれました。ラシイナ君は帰国しましたが、彼だけでなく、ブルキナファソの若者の挑戦をこれからも応援していきたいと思えます。

越知の街の色々な場所でラシイナ君に対して、皆さまから温かい声援とご支援をいただきましたことに、改めて感謝申し上げます。

活動紹介



【によどかあにばる】

越知町の夏の一大イベント、によどかあにばるに、ラシイナ君、野原選手、中村選手の3人が参加しました。ストラックアウトゲームには子どもたちが途絶えることなく挑戦してくれましたが、ホームタウン効果と言っているののでしょうか、普段よりも多くのパフエクト賞が出て、選手もスタツフも越知の子どもたちのパワーに驚いていました。そして、によどかあにばると言えば最後を飾る花火ですね。音と光で闇夜を彩る日本の花火の美しさに、ラシイナ君も目を輝かせていました。

また、愛媛でのデーゲームから戻ってきた選手数人も加わり、夜空を飾る色とりどりの花火に、連日の戦いを忘れて、仁淀河畔の夏の夜を楽しんでいました。

【尾崎知事との懇談】

8月19日に「対話と実行行脚」で越知町を訪問した尾崎高知県知事が、ドッグスの練習場である町民総合運動場に立ち寄られました。知事は早速グラウンドに下りて監督をはじめチーム一同にあいさつをし、キャッチボールやフリーバッティングに取り組み、プロのレベルを体感されていました。

その後、試合を翌日に控えたチームの試合を見学しながら、小学校や保健福祉センターで実施中の健康増進活動などの説明に耳を傾け、ホームタウン越知町でチームがどのように受け入れられ、支えられているかをご理解くださいました。

夜の懇親会でもスポーツが好きな知事は、吉田豊彦投手コーチとピッチングフォームの話をするなど、野球そしてファイティングドッグスについて気さくに意見を交わされていました。

☆ 高知ファイティングドッグス2013年公式戦 ☆
～試合情報@越知町民総合運動場～

ホーム最終戦は無料試合！多くのみなさまの来場をお待ちしています

9月15日(日) VS 香川オーリーブガイナース 13:00～試合開始

高知ファイティングドッグス球団株式会社 TEL:088-878-0775 E-mail:info@fighting-dogs.jp

詳しくは、高知ファイティングドッグスのホームページをご覧ください! <http://www.fighting-dogs.jp/schedule.htm>